

ISHIOKA

学校だより No.8 令和5年9月1日 石岡市立石岡中学校

「生徒が主役!」を合い言葉に、充実した学校生活に

この夏は「災害級の暑さ」と表現されるほど、例年になく暑い夏でした。そのような中でも、熱中症に注意しながら、どこかに出かけたり、何かにチャレンジしたりする機会があったのではないでしょうか。甲子園や世界陸上など、スポーツの大会でたくさんの選手の活躍をテレビで観戦し、多くの感動をいただきました。また、日本各地で行われた祭りや花火大会などを見ると、日常が戻ってきたことに喜びを感じています。

前期のまとめの時期となる9月には、期末テストや新人体育大会があり、後期のスタートとなる10月には桐苑祭、石岡探訪と学校行事が続きます。これまで同様、「生徒が主役の活力と感動に満ちた学校づくり」を合い言葉にして、充実した学校生活を送らせていきたいと思います。

夏休み中の石中生の活躍!

石岡市平和大使派遣事業

石岡市の平和大使派遣事業が実施されました。本校からは、2年生の高野優大さんと圷ひなたさんが8月22日~24日に長崎を訪れ、様々な研修や体験をしました。長崎原爆資料館や長崎原爆死没者追悼平和記念館を見学し、戦争の悲惨さや命の尊さについて学びました。学んだことを今後平和メッセージとしてまとめ、語り部として地域に伝達していく予定です。



↓出発式の様子

【県大会】

バドミントン男子

/個人ダブルス 菊池・十文字組 1回戦 惜敗 バドミントン女子

団体戦 準優勝 (関東大会出場)

2回戦 対 府中中 2-0 3回戦 対 藤代中 2-1

準決勝 対 茗渓学園中 0-2 惜敗

3位決定戦 対 石下中 2-0 2位決定戦 対 IBC 2-1

個人ダブルス

草間·前野組 準優勝(関東大会出場)

石倉・大関組 ベスト8 川崎・田上組 ベスト16



【英語プレゼンテーションフォーラム県南地区大会】

8月3日(木)に、英語プレゼンテーションフォーラム県南地区大会が実施されました。夏休み中に、プレゼンテーションの内容をさらによいものとし、大会本番では練習の成果を十分に発揮しました。

【関東大会】

バドミントン女子

団体戦

1回戦 対 金沢中(神奈川) 2-1 2回戦 対 淑徳巣鴨中(東京) 0-2 惜敗 個人ダブルス

草間·前野組 第5位 (全国大会出場)





【全国大会】

バドミントン女子(個人) ダブルス 草間愛実・前野和実 組 1回戦 対 香川県ペア 2-1 勝利 2回戦 対 福島県ペア 0-2 惜敗